Fotoausstellung zum Jugendtreff

Radeberg (SZ). Die nunmehr 4. Ausstellung dieses Jahres in der Stadtinformation, Hauptstraße 23, informiert noch bis zum 2. August über den Arbeitslosen- und Jugendtreff der Arbeitsloseninitiative Radeberg.

Diese Einrichtung existiert seit Juni 1995 in den Räumen des ehemaligen Kindergartens auf der Güterbahnhofstraße 14a.

Die gezeigten Fotos mit dazugehörigen Informationen dokumentieren das Entstehen dieser Einrichtung und verdeutlichen, unter welch schwierigen Bedingungen diese Anlaufstelle für Arbeitslose entstanden ist. Was heute dort getan und an welchen Projekten gearbeitet wird, soll in der Fotoausstellung zum Ausdruck gebracht werden.

Schön wäre es, wenn diese Ausstellung dazu beitragen würde, Arbeitslose und Jugendliche für eine dieser sinnvollen Freizeitbeschäftigungen zu gewinnen.